
3 Pièces

71 m²

Réf. 83740566

1 050 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cannes  centre  banane  dernier  etage  vue  mer  !  En  plein  Cœur  de  la

banane  et  au  dernier  étage,  à  1  minute  à  pieds  de  la  rue  d'antibes,

superbe  appartement  3  pièces  penthouse  rénové  prolongé  par  une

belle terrasse de 33 m2 avec vue mer. Situé à moins de 300 Mètres de

la mer et du palais des festivals, à 100 Mètres de la rue d'antibes, il se

compose  d'une  entré  avec  placard,  séjour  avec  cuisine  ouverte  et

équipé  le  tout  ouvert  sur  la  terrasse.  Deux  chambres  en  suite  avec

dressing,  salle  de  bains  et  wc  pour  la  première,  une  salle  de  douche

pour la seconde, ainsi qu'un wc indépendant. Rénovation ...

Cannes center banana top floor sea view! In the heart of la banane and on the top

floor, 1 minute walk from rue d'antibes, renovated penthouse apartment extended

by a beautiful terrace of approximately 33 m2 with sea view. Located less than 300

meters from the sea and the palais des festivals, 100 meters from rue d'antibes, it

consists of an entrance with cupboard, living room with open and equipped kitchen

all opening onto the terrace. Two en-suite bedrooms with dressing room, bathroom

and  wc  for  the  first,  a  shower  room  for  the  second,  as  well  as  a  separate  wc.

High-end renovation! ...

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES
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